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研究動機 
①高齢者と関わることが好きだから  ②郡上の課題を少しでも解決したいから 

研究概要 
①郡上市の課題について調べる ②郡上市の課題から自分ができることを考える 

研究内容 
①郡上市の課題について調べる 

高齢化率   全国平均     郡上の平均    

  ２７，７％      ３６，１６％    

地域包括支援センターへインタビュー 

⚫ 大変なこと  →人材が足りない 

⚫ 足りないところ →地域が広いから細かいところまで気を配ることができない 

⚫ 理学療法士はいるのか →今はいないが平成 4年まではいた 

わかったこと  人が足りない＝地域包括支援センターを知らない 

②郡上市の課題から自分ができること 

 

１.ポスターを作る 

たくさんの人に今の福祉について考えてほしいと思

い、ポスターを作成した。また障がい者だけでなく

子どもやお年寄りにも目を向けてほしいという思いも

込められている。 

 

２.マスコットキャラクターを考える 

 

聞くさる   

利用者さんの話を聞くという意味が込められている 

 

 

見るさる   

利用者さんの状態をみるという意味が込められている 

 

 

言わんさる   

利用者さんの個人情報を言わないという意味が込められている 

 

まとめ 
この課題研究を通して、私たちができることを考えたところ、たくさんの若者が

郡上に戻ってくることが大切だと思います。私は高校卒業後は岐阜県内の学

校に進学し、将来郡上に戻って郡上で働きたいと思っています。私が思うに郡

上のこれからを決めるのは今の若者だと思っています。たくさんの若者が郡上

に戻ってくることを願っています。 

協力団体紹介   
郡上市役所 地域包括支援センター 

９％以上も 

上回っている 


